
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0422/2025 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Aufstellung von 
Toiletten am Romano-Guardini-Platz bei größeren Veranstaltungen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.  Ist es möglich, bei größeren Veranstaltungen mobile Toiletten am Romano-Guardini-Platz  
 aufzustellen, um das Problem des Wildpinkelns zu verringern?  
 
Die Bereitstellung von Toiletten auf dem Romano-Guardini-Platz ist grundsätzlich, unter Betei-
ligung des Grün- und Umweltamtes, denkbar. Aufgrund fehlender Infrastruktur kommen jedoch 
lediglich Toilettenkabinen (sog. Dixi-Toiletten) in Betracht.  
Die Auftragsvergabe für die Mainzer Johannisnacht ist bereits erfolgt und die Toilettenstandor-
te entsprechend festgelegt. Die Verwaltung wird dennoch die Möglichkeit prüfen, ob Standort-
verschiebungen möglich sind. 
Für die Zeit der Fastnachtsmesse (Altweiber bis Fastnachtdienstag) wird das Amt für Wirtschaft 
und Liegenschaften den Standortvorschlag in die weiteren Planungen mit aufnehmen.  
 
 
 
Mainz, 4 April 2025 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 



 


